

Intercambio de conocimientos

El secretario de Energía de los Estados Unidos, Rick Perry firmó el Memorando de Entendimiento con Colombia con el fin de establecer un marco de cooperación energético.



Avanzamos en la consolidación de un sector que genera competitividad y desarrollo para el país,
Angela María Orozco,
Ministra de Transporte.

100

trabajadores

de Ituango fueron evacuados por filtraciones de agua en el lugar. Expertos en el tema opinaron sobre la emergencia.

Reemplazan la coca

La vicepresidente Marta Ramírez felicitó la alianza con Estados Unidos, con el fin de reducir el área sembrada en coca y hacer sustitución sostenible con cultivos como pimienta o cacao.



Petróleo subió, pero el gas bajó

La autosuficiencia del hidrocarburo volvió a superar los 6 años, lo que no se veía desde el 2014.

Redacción
Boyacá Siete Días

La autosuficiencia petrolera de Colombia se ubicó en 6,2 años, un nivel que no se veía desde el 2014.

Fue así como las reservas probadas de petróleo del país tuvieron una leve mejoría este año.

La cifra sale luego de que durante el 2018 las compañías de exploración y producción incorporaron 492 millones de barriles y se consumieron 316 millones de barriles en el 2018, con

lo cual el neto del aumento fue de 176 millones de barriles.

Sin embargo, las reservas de gas del país continuaron bajando, y pasaron de 3,82 terapiés cúbicos en el 2017 a 3,78 terapiés cúbicos en el 2018.

Es decir, la autosuficiencia de gas del país pasó de 11,7 años en el 2017 a 9,8 años en el 2018, con una reducción de 1,9 años.

Por otra parte, el Gobierno le apunta a que este año, a través de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), queden firmados compromisos de inversión futura en exploración hasta por 3.000 millones de dólares.

Entre tanto, para los 20

bloques que están en oferta a través del nuevo esquema de asignación de áreas, los cuales se adjudicarán este año, los compromisos de inversión estarían entre los 600 y los 900 millones de dólares, mismo rango que esperan dejar firmado en nuevas áreas que propongan los inversionistas.

Así buscan sumar a las reservas hasta 2.000 millones de barriles en el largo plazo, un poco más del doble que el nivel actual.

Es de recordar que desde comienzos del mes de abril, el precio del barril de petróleo de la referencia Brent (Europa) se mantuvo por encima de los 70 dólares, situación que llevó a muchos a pensar que un



El Ministerio de Minas y Energía y la Agencia Nacional de Hidrocarburos revelarán mercado de crudo.

nuevo posible auge de precios podía ser una de las tablas de salvación para las enormes necesidades fiscales del país, que no quedaron resueltas con la ley de financiamiento, pues esta solo dio 7 billones de pesos frente a unas necesidades

de 14 billones de pesos.

Fue así como en el primer trimestre, la producción promedio del país fue de 892.103 barriles por día, cifra que no solamente fue superior en 45.201 barriles por día con respecto a igual período de 2018,

sino que, con cuentas de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, fue mayor que la producción de Venezuela. Ahora procuran mantener el ritmo de crecimiento que ha tenido la producción del país con ayuda de la industria.



La Fiscalía llamo a audiencia por la gravedad de la interceptaciones.

Red de interceptaciones ilegales

Un fiscal destacado ante el CTI citó a declaración juramentada al vicepresidente de seguridad, ética y cumplimiento de Avianca para la época, Eduardo Mendoza, y la jefe de litigios de Avianca, Ana María Ceballos.

La diligencia de declaración se cumplirá este 22 de mayo ante un fiscal destacado del CTI en Bogotá. La Fiscalía busca elementos que permitirán establecer

2

personas

fueron citadas por la Fiscalía para rendir declaración juramentada.

las motivaciones para las interceptaciones de las que fueron víctimas los directivos de la Asociación Colombiana de Aviadores Civiles (Acadac).

Por estos hechos, el fiscal 32 de la Dirección Espe-

cializada contra las Organizaciones Criminales, Fabio Augusto Martínez Lugo, fue judicializado y cobijado con medida de aseguramiento por los delitos de: concierto para delinquir, prevaricato por acción,

fraude procesal, violación ilícita de comunicaciones, utilización ilícita de comunicaciones.

Asimismo, se adelanta el proceso contra el exfuncionario encargado de coordinar la sala de interceptaciones de la Fiscalía General de la Nación, Luis Carlos Gómez Góngora. En desarrollo del proceso de auditoría adelantan otra línea de investigación con dos nuevas interceptaciones.